



7° Congreso Colombiano de Pediatría Social. 2° Congreso Internacional. 09 -10- 11 de octubre del 2025-
Grupo Colombiano de Pediatría Social. Universidad del Magdalena. Santa Marta. Colombia.

1. DATOS PERSONALES

Apellido: Medrano Rojas

Nombre: Luisa María

E-mail: dramedranorojas@gmail.com



2. RESUMEN CURRICULUM VITAE

Semblanza de Luisa M. Medrano

Dra. Luisa M. Medrano es una destacada profesional de la salud, apasionada por el bienestar de la adolescencia y reconocida por su compromiso con el fortalecimiento de los sistemas de atención integral en República Dominicana. Egresada de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) como Doctora en Medicina, complementó su vocación clínica con la especialidad en Audiología, para luego profundizar su enfoque humano y social con una subespecialidad en Salud Integral y Conducta en la Adolescencia.

A lo largo de su sólida trayectoria, ha combinado la ciencia médica con la gestión estratégica. Cuenta con una Maestría en Gestión Hospitalaria y un Máster en Gestión Estratégica de la Salud, que han consolidado su capacidad para liderar procesos transformadores en el ámbito sanitario. Además, es especialista en proyectos y auditora médica certificada por la Universidad Iberoamericana (UNIBE). Actualmente, se desempeña como Coordinadora Nacional de los Servicios de Salud para Adolescentes en la Dirección Materno Infantil y Adolescentes del Ministerio del Servicio nacional de salud SNS, desde donde lidera políticas, programas y estrategias que impactan de manera directa en la vida de miles de jóvenes a nivel nacional.

Su perfil internacional se enriquece con su participación en el programa "Strengthening the Management of the Centers of Attention to Victims of Gender and Interfamily Violence" en Corea del Sur, avalado por la Cooperación Internacional de Corea (KOICA), y con su formación en la Hallym University sobre desarrollo de capacidades en gestión hospitalaria. Asimismo, ha cursado la Especialidad en Gestión de la Cooperación Internacional para el Desarrollo en FLACSO–República Dominicana, aportando una mirada global y de justicia social a su accionar profesional.

Como consultora e investigadora, ha trabajado en procesos claves para la mejora de los servicios de salud y la atención diferenciada. Ha ampliado su formación a través de diplomados en Diplomacia y Relaciones Internacionales (Universidad Católica Nordestana) y Migración y Cuidados (Escuela Nacional de Migración), consolidando una perspectiva intersectorial, inclusiva y sensible a las realidades complejas que atraviesan las juventudes.

Luisa M. Medrano no solo encarna la excelencia académica y técnica, sino también una profunda vocación de servicio, liderazgo ético y convicción en el poder transformador de las políticas públicas centradas en las personas. Su trabajo es un testimonio vivo de cómo el conocimiento, la sensibilidad y la acción estratégica pueden conjugarse para construir un país más justo, saludable y equitativo para las nuevas generaciones.